
Муниципальное общеобразовательное бюджетное учреждение  

«Кумакская средняя общеобразовательная школа» 

Соль-Илецкого городского округа Оренбургской области 

(МОБУ «Кумакская СОШ») 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания управляющего совета 

МОБУ «Кумакская СОШ» 

с.Кумакское 18.11.2024 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 15:00 

Место проведения заседания: с.Кумакское, ул.Центральная, зд.30, каб.№3 

Инициатор проведения заседания: председатель управляющего совета Тургаева Н.В. 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Таубаева Гульвера Навердиновна 

Члены управляющего 

совета 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Из числа родителей:  

Тургаева Н.В., родитель учащихся 2 класса Тургаева Э., 

учащегося 5 класса Тургаева Р., учащегося 7 класса 

Тургаева Р. 

Удоденко А.В., родитель учащейся 6 класса Удоденко 

В.А. 

Абдрахимова А.К., родитель воспитанницы дошкольной 

группы Абдрахимовой З. 

Доскужаева А.А., родитель учащейся 1 класса 

Жанабаевой А. 

Сегизбаева А.У., родитель учащейся 1 класса Сгизбаевой 

С., учащегося 3 класса Сегизбаева Д. 

Избасарова К.З., родитель учащейся 8 класса 

Жубанышевой А. 

Из числа обучающихся:  

Молданиязова Д.К., учащаяся 11 класса 

Сорокин Д.В., учащийся 10 класса 

Из числа работников: 

Мулдагалиева А.Р., учитель английского языка 

Есенова Ж.А., учитель начальных классов  

Тургаева Г.У., учитель начальных классов 

Приглашенные нет 

Всего 12 участников из 13 

Кворум имеется 

Отсутствовали Абдрахимова А.У., родитель учащейся 10 класса 

Нургазиновой А. 



 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Подготовка и проведение опроса по актуальным вопросам жизни МОБУ «Кумакская СОШ». 

2. Анализ состояния безопасности образовательного пространства. 

 

По первому вопросу слушали: 
Подготовка и проведение опроса по актуальным вопросам жизни МОБУ «Кумакская СОШ». 

Председатель управляющего совета Тургаева Н.В., выступила, чтоб провести среди 

обучающихся и родителей опрос. 

Голосовали: 

«За» – 12 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По первому вопросу решили: 

Провести опрос по актуальным вопросам жизни школы. 

 

По второму вопросу слушали: 
Анализ состояния безопасности образовательного пространства. 

Удоденко А.В. совместно с членами комиссии по контролю безопасности и здоровью 

рассказали, какая работа была проведена в школе по данному вопросу. Рассказали, что 

был проведен контроль состояния видеонаблюдения, пропускного режима, пожарной 

безопасности, на каждом этаже школы были проверены планы эвакуации и актуальные 

номера телефонов. 

По второму вопросу решили: 

Признать удовлетворительной работу членов комиссии по контролю безопасности и 

здоровью. 

 

 

 

 

Председатель заседания  /Тургаева Н.В.  

 

 

Секретарь заседания  /Избасарова К.З. 

 

 

 


